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NEW QUESTION: 1A 22 year-old patient in a mental health lock-down unit under suicide watch
appears happy about being discharged. Which of the following is probably happening?A. The
patient's suicide plan has probably progressed.B. The patient is excited about being around
family again.C. The patient's plans for the future have been clarified.D. The patient's mood is
improving.Answer: AExplanation:Explanation/Reference:Explanation:The suicide plan may
have been decided.

NEW QUESTION: 2What is a prerequisite when you upgrade an Infranet Controller?A. The
license(s) are installed.B. The service package is on the host machine.C. The service account at
Juniper support is set up.D. The CA digital certificate is installed.Answer: B

NEW QUESTION: 3Sie haben eine Datenbank, die die folgenden Tabellen enthält.Sie müssen
eine Abfrage erstellen, in der die Verkäufer mit der höchsten Leistung basierend auf dem
aktuellen Verkaufszeitraum des laufenden Jahres aufgelistet sind. Die Abfrage muss die
folgenden Anforderungen erfüllen:Erstellen Sie die Abfrage anhand der folgenden Richtlinien:
Ein Teil des richtigen Transact-SQL wurde im Antwortbereich unten bereitgestellt.Geben Sie
den Code in den Antwortbereich ein, der das Problem löst und die angegebenen Ziele oder
Anforderungen erfüllt.Sie können Code sowohl innerhalb als auch unterhalb des
bereitgestellten Codes hinzufügen.1 WÄHLEN Sie Top 3 Nachname, salesYTD2 VON PERSON
ALS INNERER ANSCHLUSS AN SalesPerson AS s3 ON p.PersonID = an SalesPersonID4 WHERE
territorial ist null5 order by salesytd dsecVerwenden Sie die Schaltfläche Syntax überprüfen,
um Ihre Arbeit zu überprüfen.Alle Syntax- oder Rechtschreibfehler werden nach Zeilen- und
Zeichenposition gemeldet.Answer: Explanation:Bitte siehe ErklärungErläuterung1 WÄHLEN Sie
Top 3 Nachname, salesYTD2 VON PERSON ALS INNERER ANSCHLUSS AN SalesPerson AS s3 ON
p.PersonID = an SalesPersonID4 WHERE territorial ist nicht null5 order by salesytd descHinweis:
Fügen Sie in Zeile 4 nicht vor null ein.Ändern Sie in Zeile 5 dsec in desc.
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